
 Interrogazione n. 1735
presentata in data 16 luglio 2014
a iniziativa del Consigliere Eusebi
“Nuovo ospedale dell’INRCA”
a risposta scritta

Premesso che:
- la popolazione anziana delle Marche  come nel resto del paese è in continuo aumento;
- nel Piano Sanitario 2012/2014 si individua nell’INRCA il centro di riferimento per la

ricerca e l’assistenza per la geriatria e che è stata appaltata la costruzione del nuovo
ospedale ad Ancona sud, ma che viene formalmente giudicato dello stesso INRCA e
comunque dai sanitari in genere assolutamente inadatto a poter svolgere il ruolo
dell’Istituto;

- le vicende attuali di tale gara d’appalto porteranno sicuramente la Regione Marche a
doversene seriamente occupare
Tutto ciò premesso;

INTERROGA

il Presidente della Giunta e l’assessore Mezzolani per sapere se non ritengano opportu-
no:
- apportare al progetto del nuovo ospedale le necessarie modifiche  per consentire

all’INRCA la propria funzione di ricerca, di assistenza e di riabilitazione;
- demandare all’INRCA un potenziamento delle proprie azioni, un collegamento con le

realtà assistenziali del territorio, ivi compresa la ricerca che dovrà avvalersi non solo del
proprio ospedale ma anche delle realtà territoriali operanti (Case protette e RSA);

- intervenire presso il ministero della Salute affinché i progetti di ricerca siano adeguata-
mente sostenuti.


